
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie ist die Arbeit der Streetworker in Brackwede (insbesondere Treppenplatz) angelaufen? 
 
Bemerkung: Aufgrund von Corona stellen wir diese Anfrage. Sobald die Bezirksvertretung 
Brackwede wieder Fachverwaltungen einladen kann, werden wir dies gerne zur 
Berichtserstattung machen. 
 
Stellungnahme des Büros für Integrierte Sozialplanung und Prävention: 
 
Es wird auf die umfangreiche Informationsvorlage “Berichterstattung über das 
zielgruppenspezifische Streetwork“ (Drucksachennummer: 1339/2020-2025) verwiesen. 
Sobald es pandemiebedingt wieder möglich ist, wird das Büro für Integrierte Sozialplanung 
und Prävention in einer der nächsten Sitzungen der Bezirksvertretung Brackwede zu diesem 
Thema Bericht erstatten. 
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